

Antrag

der Fraktion der CDU

Sicherheit in den Berliner Sommerbädern gewährleisten

Das Abgeordnetenhaus wolle beschließen:

Der Senat wird aufgefordert, gemeinsam mit den Berliner Bäderbetrieben Maßnahmen zu ergreifen, um die Sicherheit in den Frei- und Sommerbädern zu verbessern. Dabei sollen insbesondere Schritte eingeleitet werden, um den Badebetrieb für Nutzergruppen jeden Alters, jeder Herkunft und jeder Schwimmbefähigung ohne Einschränkungen sicherzustellen. Hier spielen in erster Linie die konsequente Durchsetzung von Verhaltensregelungen der Nutzerinnen und Nutzer sowie die Ahndung von Verstößen gegen diese, eine bedeutende Rolle.

Begründung:

In den vergangenen Jahren kam es immer wieder zu Ausschreitungen zwischen Badegästen. Die Bademeister kamen meist zu spät und konnten die teils gewalttätigen Auseinandersetzungen nicht mehr verhindern. Dieser Zustand darf sich in der kommenden Sommersaison nicht wiederholen. Die Frei- und Sommerbäder sind attraktive Orte für Kinder, Jugendliche und Familien. Diesen muss ein sicheres Baden gewährleistet sein. Die Bäderbetriebe haben dafür Sorge zu tragen, dass Eskalationen weitestgehend eingeschränkt werden und die Nutzerinnen und Nutzer ein angenehmes Badeerlebnis erfahren.

Berlin, den 25. April 2017

Graf Standfuß Zeelen
und die übrigen Mitglieder
der Fraktion der CDU